

# Hoher Eigenanteil

**BURGBERNHEIM** – Die Ortsteile Pfaffenhofen und Hochbach warten noch auf schnelles Internet per Glasfaser. Wie Bürgermeister Matthias Schwarz bei der jüngsten Stadtratssitzung berichtete, gibt es ein neues Förderprogramm und wird eine Markterkundung durchgeführt, um herauszufinden, was die Internetanbieter selbst noch vorhaben. Allerdings müsste die Kommune wohl bei dem Förderprogramm einen hohen Eigenanteil zu den Kosten zuschießen. Er möchte die Erwartungen deshalb nicht zu hoch schrauben. **ia**